



**Nombre de alumno: Elisa Fernanda
Navarro Arizmendi**

**Nombre del profesor: Daniela
Rodríguez Martínez**

Nombre del trabajo: ACTIVIDAD 2

PASIÓN POR EDUCAR

Materia: Introducción a la nutrición

Grado: 1°

Grupo: LNU

1.5 ORGANIZACIONES ENCARGADAS DE LA ALIMENTACIÓN Y NUTRICIÓN. INTERNACIONALES Y NACIONALES.

Las organizaciones ayudan a los países en desarrollo y a los países que están en proceso de modernizar y mejorar sus actividades agrícolas, forestales y pesqueras con el fin de asegurar una mejora en la nutrición para todas las personas, también busca y moviliza apoyo económico e institucional para realizar actividades y programas de instrucción en nutrición.

La organización mundial de la salud (OMS) se creó el 7 de abril de 1948, su objetivo es que los pueblos tengan mejora en el ámbito de la salud . La constitución de la OMS determina a la salud como un estado completo de bienestar físico, mental y social y no solamente la falta de enfermedades.

El organismo especializado de las Naciones Unidas (ONU) el cual tiene como objetivo principal la lucha contra el hambre a nivel mundial, sus objetivos principales son “mejorar los niveles de nutrición y la calidad de vida y garantizar mejoras en la eficiencia de la producción y distribución de todos los productos alimenticios y agrícolas.”

Las funciones de la FAO consisten en recoger, analizar y difundir información sobre nutrición, alimentos y agricultura; favorecer y cuidar de los recursos naturales; y promover tanto políticas crediticias agrícolas adecuadas a nivel nacional e internacional como acuerdos internacionales sobre mercancías agrícolas.

En sus proyectos tiene la capacidad de contar con el desarrollo de recursos básicos en lo que se refiere a los suelos y el agua; el intercambio internacional de nuevos tipos de plantas; el control de las enfermedades de los animales y las plantas; y ofrecer a las naciones asociadas que lo necesiten asistencia técnica en campos como la nutrición, la conservación de los alimentos, el riego, la conservación del suelo y la reforestación.

Los objetivos de la FAO son mejorar la nutrición en forma sostenible, especialmente en los hogares y grupos de la población más vulnerables en materia de nutrición y crear conciencia de los beneficios de contrarrestar el hambre y reducir la malnutrición, así también como ayudar a los países e identificar a los sectores de la población que tienen inseguridad alimentaria y problemas de nutrición y promover inocuidad de los alimentos y evitar enfermedades de origen alimentario.

Todo esto va dirigido a las escuelas y servicios de salud.

La UNICEF está dirigido por un comité ejecutivo compuesto por 36 miembros que establece políticas, revisa programas y aprueba gastos. Este comité ejecutivo, consulta con el secretario general de la ONU, nombra un director ejecutivo que tiene un mando que termina a los cinco años. Los programas nacionales de UNICEF, que se formulan una vez consultados los distintos gobiernos, cuentan con la cooperación de personas procedentes de todos los sectores de la sociedad, incluidos centros gubernamentales, dirigentes sociales, organizaciones no gubernamentales, profesores, padres y niños. Uno de los programas principales de esta agencia, es la inmunización infantil universal, realizado en colaboración con la Organización Mundial de la Salud (OMS), otra de las entidades que asisten a la UNICEF, permitió que el 80% de los niños del mundo pudiese ser vacunado contra la difteria, el sarampión, la poliomielitis, el tétanos, la tuberculosis y la tos ferina.